

## ABSTRAK

Nurul Huda, pengaruh kompetensi profesional guru terhadap prestasi siswa, di MTs Al-Ghozali Kebonbatur Mranggen. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Universitas Islam Sultan Agung Semarang (UNISSULA), 2015.

Latar belakang masalah penelitian ini adalah kompetensi profesional guru terhadap prestasi siswa, kompetensi profesional guru merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi prestasi siswa, prestasi siswa ternyata memiliki sangat penting dimana jika ada prestasi siswa yang kurang baik maka keprofesionalan guru yang akan ditanyakan, maka dari itu profesional guru harus begitu ditekan dalam pelajaran, oleh karena itu perlu diadakan penelitian tentang kompetensi profesional guru terhadap prestasi siswa di MTs AL-Ghozali Kebonbatur Mranggen Demak, yang menjadi titik penelitian disini adalah kompetensi profesional guru terhadap prestasi siswa.

Populasi penelitian ini adalah semua siswa MTs Al Ghozali Kebonbatur Mranggen Demak. Dengan menggunakan angket yang disebarakan kepada sampel siswa sebanyak 30 dari jumlah siswa 162. Pengambilan sampel ini dilakukan dengan cara teknik *simple random sampling* atau teknik pengambilan sampel karena pengambilan anggota sampel dari populasi dilakukan secara acak tanpa memperhatikan strata yang ada dalam populasi. Pengambilan sampel ini mengacu pada pendapat Sugiyono yaitu mengambil peserta didik kelas VIII b (j) yang berjumlah 30 orang. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan metode skala, metode observasi, dan metode dokumentasi. Analisis data menggunakan dua variabel melalui analisis statistik dengan menggunakan rumus *Purpose Product Moment Correlation*. Berdasarkan analisis tersebut diketahui 0,29 Analisis data meliputi analisis deskriptif kuantitatif.

Hasil penelitian menunjukkan: pengaruh kompetensi profesional guru terhadap prestasi siswa dalam kategori baik. Berdasarkan analisis dengan menggunakan perhitungan *PPMC* menunjukkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan antara kompetensi profesional guru terhadap prestasi siswa di MTs AL-Ghozali Kebonbatur Mranggen Demak.